

ABSTRAK

Febtria, Nurani Trisnaning. 2020. *Klasifikasi Kalimat Berdasarkan Kesederhanaan dan Kelengkapan Dasar Pada Tuturan SPG Rokok*. Skripsi, Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Yerri Mijianti, M. Pd, (2) Agus Milu Susetyo, M. Pd

Kata kunci : Klasifikasi Kalimat, SPG Rokok, Kalimat Formata, Kalimat Transformata, dan Kalimat Deformata.

Penelitian ini menelaah klasifikasi kalimat yang digunakan oleh SPG Rokok Djarum. Klasifikasi menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia merupakan penyusunan bersistem dalam kelompok atau golongan menurut kaidah atau standar yang ditetapkan. Klasifikasi sangat penting untuk kemudahan pengguna dalam melakukan pencarian dokumen. SPG (*Sales Promotion Girl*) merupakan pekerja wanita yang memiliki fisik dan kecantikan di atas rata-rata yang bertugas memperkenalkan suatu produk yang akan ditawarkan kepada masyarakat.

Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah bagaimana klasifikasi kesederhanaan dan kelengkapan dasar kalimat yang dituturkan SPG Rokok. Tujuan penelitian ini mendisripsikan secara mendalam tentang klasifikasi kalimat berdasarkan kesederhanaan dan kelengkapan dasar yang dituturkan SPG Rokok.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Sumber yang digunakan dalam artikel ini adalah tuturan kalimat SPG Rokok saat melakukan transaksi dengan pembeli atau konsumen. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik metode simak dan metode cakap.

Hasil analisis penelitian menunjukkan kalimat yang biasa digunakan oleh SPG Rokok Djarum dalam proses transaksi. Kalimat yang ditemukan dalam penelitian yaitu kalimat berdasarkan kesederhanaan dan kelengkapan dasar kalimat yang di bagi menjadi tiga yaitu kalimat formata, kalimat transformata dan kalimat deformata. Pada jenis kalimat formata data yang ditemukan berupa kalimat tunggal, kalimat sempurna, kalimat pernyataan, kalimat aktif dan kalimat afirmatif. Pada jenis kalimat transformata data yang ditemukan berupa kalimat bersusun. Pada jenis kalimat deformata data yang ditemukan berupa kalimat urutan, kalimat jawaban, kalimat seruan dan kalimat salam.

Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini adalah klasifikasi kalimat kesederhanaan dan kelengkapan dasar yang meliputi kalimat formata, kalimat transformata, dan kalimat deformata digunakan oleh

SPG Rokok untuk proses interaksi jual-beli.

